

*Le cœur d'une maman est un trésor
que Dieu ne donne qu'une fois.*

La famille ainsi que les amis de

Madame Martha PORCHET

ont le profond chagrin de faire part de son décès qui a eu lieu le 28 décembre 2016, dans sa 98^e année.

Un grand merci à la Direction et au personnel de l'EMS Saphir à Yvonand, pour la qualité de leurs soins et leur accompagnement.

La cérémonie d'adieu aura lieu au Centre funéraire d'Yverdon, le mardi 3 janvier 2017, à 14 heures.

Honneurs à l'issue de la cérémonie.

Domicile de la famille:

Monsieur Fernand Porchet, rte de Peyres-Possens 5 A à 1062 **Sottens**.